

HACIENDA. EL EMBAJADOR DE REINO UNIDO CIERRA SU CARRERA DIPLOMÁTICA TRAS 35 AÑOS DE SERVICIO Y APROVECHA EL MOMENTO PARA DESTACAR EL GRAN INTERÉS QUE HAY POR INVERTIR EN COLOMBIA

“En Colombia no cambiará nada con la ejecución del brexit”



El embajador de Reino Unido en Colombia, Peter Tibber, ahora trabajará en un proyecto de convivencia sostenible en Inglaterra.

La República

BOGOTÁ
El adiós de Peter Tibber, embajador de Reino Unido en Colombia, es por partida doble. No solo cierra su capítulo en la embajada, sino también su ciclo como diplomático de carrera tras 35 años al servicio del gobierno británico. Satisfecho y orgulloso por las tareas que emprendió en Colombia, aseguró que no pudo tener mejor despedida que con su gestión en el territorio nacional, donde destaca la creación de fondos que garantizaron recursos para el ambiente, la educación y la infraestructura.

¿Qué lecciones quedan tras cuatro años en la Embajada?

Han sido un honor. Salgo de Colombia muy satisfecho, con la impresión de haber hecho cosas y aprovechado las oportunidades que ofrece este valioso país.

¿Qué meta le faltó cumplir?

En realidad, espero que nada. Por el contrario, creo que hay que destacar temas como el progreso de la operación de Reino Unido en el tema de la paz. Otra cosa para destacar es el trabajo en el área de desarrollo sostenible. Cuando el presidente Iván Duque fue a Reino Unido en junio firmamos una alianza para el desarrollo sostenible, una colaboración para proteger a los bosques colombianos, promover energías limpias, desarrollar la infraestructura sostenible, trabajar en cambio climático y certificar comunidades en el tema de la protección de la biodiversidad.

¿Cuál es el sector que debe aprovechar Reino Unido?

Reino Unido es un inversionista muy importante en Colombia, siendo el tercer país inversionista. Tenemos inversión en crudo, minería y finanzas, y en los últimos años hemos visto inversiones nuevas como las em-

presas que se especializan en servicios digitales apoyando sistemas informáticos. Duque escuchó de los grandes fondos de inversión británicos su interés para invertir en infraestructura y otros proyectos. Tenemos un intercambio de alrededor de US\$1.300 millones, que sí podemos decir que aún es insuficiente, aunque sí ha crecido y vemos avances en áreas donde exportamos, como maquinaria y productos químicos. Nos queda mucho por hacer y algunos eventos van a apoyar el desarrollo ese intercambio comercial.

¿Cuáles son esos eventos?

Hemos formado con Colombia un tratado para asegurar que las condiciones de intercambio comercial, aranceles y cuotas sigan sin cambio después de nuestra salida de la UE. También hay

un acuerdo de doble tributación. Además, Colombia acaba de entrar a la Oede y eso va a facilitar el intercambio en términos de procesos, estándares y trámites. Hay que destacar que la semana pasada estuvo el ministro de inversión del Reino Unido, Graham Stuart, que se suma a la visita que tuvo hace meses el alcalde del distrito financiero de Londres. Esas visitas en pocas semanas son un enfoque de nuestro interés en aumentar el intercambio.

¿Qué empresas británicas están pidiendo pista en Colombia?

Recibimos interés de varias empresas, pero no puedo decirlo porque hay temas de confidencialidad. Varias empresas tuvieron contacto en Medellín con representantes de Reino Unido. Una de ellas es Endava, que ofrece

desarrollo de soluciones de software. Hace tres años comenzaron con cuatro empleados y hoy son 400.

¿Y empresas colombianas pidiendo pista en Reino Unido?

El Ministro de Inversión tuvo una cita con empresas colombianas en Medellín que buscan invertir en Reino Unido y hubo una variedad de productos y sectores, aunque la mayoría se concentra en alta tecnología, en lo digital como las áreas de Fintech, o en temas de identificación de fuentes de oro para distinguir lo legal.

¿Cree que la incertidumbre del brexit ahuyenta la inversión?

Justamente esta fue la pregunta que se le hizo a seis u ocho inversionistas colombianos que hablaron la semana pasada y nos dijeron que no y la razón es bá-



Mark Menzies
Enviado Comercial del
Primer Ministro del
Reino Unido

“Ha sido una visita fantástica a Colombia, con un gran enfoque hacia el sector agrícola, desde café, banano, flores, hasta las oportunidades para las verduras y frutas exóticas”.

US\$1.300

MILLONES ES EL MONTO AL QUE ASCIENDE APROXIMADAMENTE EL INTERCAMBIO COMERCIAL ENTRE REINO UNIDO Y COLOMBIA.

Síganos en:

LR www.larepublica.co
Con la entrevista completa del Embajador de Reino Unido en Colombia.

sica, en Colombia no cambiará nada con el brexit.

¿Qué sectores son los de mayor interés para Reino Unido?

Permítame hablarle del Fondo de Prosperidad, cuyo enfoque principal es la lucha contra la pobreza y asciende a 25 millones de libras esterlinas. Lo anunciamos hace dos años y está en funcionamiento para hacer proyectos con impacto directo en comunidades desfavorecidas y apoyar la entrada de otras empresas. En el tema de infraestructura hablamos desde tratamiento de aguas hasta el ferrocarril. Nos gustaría apoyar la modernización de la red de ferrocarril en Colombia, además del transporte. Son áreas donde hay interés de empresas británicas.

Lo otro es el agro, y ahí estamos haciendo dos cosas: una, es el intercambio de conocimientos técnicos, para manejar la productividad de bananos o café; y dos, estamos creando servicios financieros y de seguros porque los cultivadores colombianos son los menos asegurados en América Latina, y es un peligro por el tema de cambio climático. Estamos desarrollando con la contraparte colombiana (Minagricultura, Finagro, Ideam, Upra y la CAF) productos ejecutivos agrícolas.

VANESSA PÉREZ DÍAZ
vperez@larepublica.com.co

ENERGÍA. SE NECESITA LA APROBACIÓN DEL CONGRESO PARA PRIVATIZAR A LA PETROLERA

Bolsonaro quiere privatizar Petrobras

SAO PAULO

El equipo económico del presidente Jair Bolsonaro quiere privatizar la petrolera estatal *Petróleo Brasileiro SA* antes de finalizar su mandato en 2022, informó el diario

Valor Económico en su sitio web, citando fuentes anónimas. También citan un discurso del ministro de Economía, Paulo Guedes, en un evento hecho por *Valor*. “Hay algunos grandes pensando que no serán privatizados, pero ya tocará”, fue citado Guedes.

El ministro también afirmó que el gobierno planea anunciar el próximo año una nueva serie de compañías que serán privatizadas, según el periódico.

Las acciones de *Petrobras* se dispararon después de conocerse el reporte y subieron un 7,5% antes de cerrar la sesión con un avance del 5,95% en la bolsa B3 de Sao Paulo. *Petrobras* y el Ministerio de Economía no respondieron de inmediato a las solicitudes de comentarios.

Si bien *Petrobras* ha estado vendiendo activos que incluyen importantes subsidiarias, el go-

bierno necesitaría la aprobación del Congreso para privatizar la compañía.

La junta de un comité gubernamental de privatización, conocido como PPI, se reunió para incluir nuevas compañías en la lista de posibles empresas en las que dejará de participar el Estado. Entre ellas está la firma que controla el servicio postal, informó Reuters el martes, y la eléctrica *Eletrobras*. Se esperaba que funcionarios de gobierno hablaran ayer sobre las privatizaciones en una conferencia de prensa.



Informa, a posibles interesados, que dispone de los siguientes inmuebles de su propiedad para la venta o arrendamiento, así:

1. Lote con construcción en Cali. Área: 55.363 mts. Avalúo: \$45.546.000.000 (venta)
2. Lote con construcción en Medellín, sector El Poblado. Área: 2.400 mts. Avalúo: \$9.282.000.000 (venta)
3. Edificio en Barranquilla. Área: 1.524 mts. Avalúo: \$3.816.000.000 (venta o arriendo)
4. Edificio en Sogamoso. Área: 2.195 mts. Avalúo: \$1.695.000.000 (venta)
5. Edificio Torre Positiva Bogotá (Carrera 7 No. 26 - 20) Piso 7. Área: 420 mts. Avalúo: \$2.902.000.000 (venta o arriendo)

Más información

<https://www.positiva.gov.co/Contratacion/Venta/Paginas/default.aspx>

El futuro es de todos

Nota: La información suministrada no configura oferta comercial y tiene como propósito obtener manifestaciones de interés.